

En Panguipulli será la presentación de los conjuntos Voces del Río y Aguayu

● El Teatro Educativo de las Artes de Panguipulli renueva su cartelera de conciertos con dos eventos de folclore. A las 19 horas de hoy será la presentación de los conjuntos Voces del Río (Chiguayante, Región del Bío-bío) y Aguayu (San Bernardo, Región Metropolitana). Ambos fueron los galardonados del Primer Festival Folclórico de Panguipulli realizado el año pasado por el Departamento de Cultura de la Municipalidad de Panguipulli. La instancia contó con el apoyo de la Corporación Amigos de Panguipulli, el Teatro Educativo de las Artes y el Área de Educación de la Corporación Municipal. Las entradas se pueden comprar en la plataforma passline.com. 